



MARÍA DE LOS ÁNGELES SÁNCHEZ PRESENTA EL PROGRAMA DE AULAS ABIERTAS, TALLERES Y CURSOS DE LA DELEGACIÓN DE IGUALDAD

La diversidad de las actividades de carácter lúdico y formativo y la ampliación en 339 del número de plazas con respecto al 2007, marca la programación diseñada para este curso

La teniente de alcalde delegada de Igualdad, María de los Ángeles Sánchez, ha presentado el programa de actividades preparado por la Delegación municipal de Igualdad para el curso 2008/09.

Tal y como explicó la responsable municipal, que se mostró muy satisfecha con el programa diseñado desde esta Delegación para hombres y mujeres, Igualdad viene trabajando a lo largo de todo el verano para configurar este programa, que se ha basado en gran parte en las sugerencias y opiniones que los participantes del año pasado plasmaron en las encuestas que la Delegación de Igualdad realizó a final de curso.

Así, la teniente de alcalde recalcó que el programa de este año es el resultado de estas sugerencias, de la experiencia del personal que trabaja en la Delegación, y de la constante intención de esta área municipal de seguir mejorando cada año la oferta de actividades.

Tras agradecer la labor del personal de Igualdad, así como de las asociaciones que colaboran en este programa, María de los Ángeles Sánchez se basó en el folleto informativo editado por la Delegación de Igualdad para ir desglosando y presentando las actividades y propuestas que se desarrollarán a lo largo del curso 2008/09.

Así, tras los saludos del Alcalde de Rota, Lorenzo Sánchez Alonso, y de la propia delegada, el folleto comienza exponiendo las Aulas Abiertas, un capítulo en el que se recogen doce actividades de carácter lúdico que se desarrollarán del 20 de octubre de este año al 25 de mayo de 2009, contando con una duración de 26 semanas.

En este apartado del programa se incluyen aulas de óleo, costura, yoga, restauración de muebles, guitarra, bolillos, bailes de salón, cerámica, pilates, coro, y telares, a las que se suma este año como novedad el aula de cuero.

La delegada de Igualdad recordó que la inscripción para participar en estas Aulas Abiertas estará abierta del 15 al 19 de septiembre en la Delegación municipal de Igualdad, ubicada en el número 79 de la avenida de la Marina.

Por otro lado, la delegada se refirió al siguiente apartado de este programa en el que se recogen los cursos y talleres que cuentan con una duración menor.

María de los Ángeles Sánchez indicó que el plazo de inscripción para aquellos cursos y talleres que se desarrollarán en este mismo año, es decir, para los cursos incluidos en el primer bloque de la programación de psicología, así como para los cursos de automaquillaje, peluquería y cocina, que se presenta como una novedad este año, es el mismo que el de las Aulas Abiertas; mientras que en el caso de los cursos y talleres que se celebrarán en el próximo 2009 el plazo de inscripción estará abierto del 12 al 16 de enero de 2009.

En relación a estas actividades, María de los Ángeles Sánchez indicó que la oferta de talleres incluye cursos de automaquillaje, mantones, sevillanas, bisutería y peluquería, así como nuevas propuestas que se suman como novedad este año: los cursos de cocina, y de lectura y escritura.

Otra de las novedades que presenta el programa de Igualdad se centra en los cursos de psicología, ya que este año esta actividad se abre también a la participación de hombres. Así, asuntos como la autoestima, las técnicas de comunicación o las relaciones de pareja o con los hijos que se abordarán, se organizan por primera vez en distintos bloques temáticos, de manera que habrá cursos en los que los temas se abordarán solo con las mujeres, o solo con los hombres, y otros en los que se dará cabida a hombres y mujeres.

Dentro de la programación enfocada a la formación y ofrecer recursos para la inserción laboral, la delegada adelantó que este año la Delegación presenta a través del programa UNED, cursos de informática, inglés, alemán, manipulador de alimentos de mayor riesgo, y diseño de páginas web.

Estos cursos relacionados con la línea del empleo, se irán desarrollando en base a la demanda, por lo que las personas interesadas deben informarse en la Delegación de Igualdad, donde también se da cuenta a lo largo del año de la oferta de empleo de la localidad a través del boletín, con el fin de poder acceder a estas actividades

La delegada de Igualdad resaltó la apuesta que ha realizado el Ayuntamiento a través de Igualdad, para ampliar el número de plazas que se ofertan, ya que según añadió María de los Ángeles Sánchez, este año entre Aulas Abiertas y Talleres hay un total de 994 plazas, es decir, 129 plazas más que el año pasado; mientras que en el apartado de empleo se cuenta con 230 plazas, 110 más sobre las ofertadas en el 2007/08.

Por otro lado, la delegada de Igualdad también quiso recordar otra línea de trabajo de la Delegación que se centra en el Anuario de la Salud que tal y como explicó la responsable municipal, tratará en un primer bloque el tema de la Anorexia en una actividad especialmente destinada a los IES de la ciudad; y en un segundo bloque, abierto a la población en general, abordará el tema del cáncer de mama.

Para concluir, María de los Ángeles Sánchez apuntó las dos campañas que Igualdad desarrolla a lo largo del año, coincidiendo con el 8 de marzo el Día internacional de la Mujer y el 25 de noviembre Día Internacional de la No Violencia contra las Mujeres.

Rota, 10 de septiembre de 2008

GABINETE DE PRENSA

Tif: 956 846173 – Fax: 956840200

E-mail: gabineteprensa@aytorota.es www.aytorota.es